



## Pasar Terban akan Direvitalisasi Tahun Depan

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta berencana merevitalisasi Pasar Terban tahun depan. Adapun dana yang digunakan untuk revitalisasi, kemungkinan besar berasal dari Anggaran Pendapatan Belanja Negara (APBN).

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta Aman Yuridijaya mengatakan, saat ini Pemkot sedang berkoordinasi dengan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) terkait besaran anggaran dan jadwal revitalisasi. "Kami berharap bahwa proses revitalisasi paling lambat dilakukan pada tahun 2024. Masih dalam proses pembicaraan terkait jadwal pastinya," katanya, kemarin.

Revitalisasi Pasar Terban dilakukan agar kondisi pasar

lingkungan di sekitarnya. Sehingga kawasannya akan semakin tertata dan modern. Namun, saat ini Pemkot belum memastikan ke mana para pedagang akan dipindah saat pasar tersebut direlokasi. Beberapa alternatif tempat, kini tengah digodok dan disiapkan.

"Berkaitan dengan rencana dimaksud maka kami sedang menyiapkan beberapa alternatif tempat pemindahan sementara," imbuhnya.

Aman menyampaikan, revitalisasi Pasar Terban harus selaras dengan kondisi sekitarnya. Pasar itu juga harus memiliki sistem operasional yang disesuaikan dengan lingkungan.

Revitalisasi dinilai perlu dilakukan karena tampilan Pasar Terban yang saat ini terlihat kumuh.

Baca **PASAR...** Hal II



TINJAU: Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta saat mengunjungi pasar Terban, belum lama ini.

# Pasar Terban akan Direvitalisasi Tahun Depan

sambungan dari hal Joglo Jogja

Sehingga, usai di revitalisasi ada keserasian dengan bangunan-bangunan di wilayah itu. "Dengan revitalisasi diharapkan Pasar Terban menjadi pasar yang

memiliki standar teknis seperti pasar modern," tuturnya.

Selain itu, dengan adanya revitalisasi tersebut, diharapkan agar Pasar Terban menjadi

pasar yang memiliki standar teknis seperti pasar modern, sehingga dapat digali potensinya. Dengan demikian, Pasar Terban bisa berkembang nantinya

seperti pasar Prawirotaman. "Kami sangat mengharapkan revitalisasi pasar ini dilakukan oleh pemerintah pusat," pungkasnya. (cr5/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005